

Natur- und Lebenswissenschaften auf dem Prüfstand der Erkenntniskritik



Das bedrohte Subjekt

Beiträge zur pragmatistischen Transzendentalphilosophie

Von Dr. Karl Czasny

2020, 310 S., brosch., 64,- €

ISBN 978-3-89665-944-6

DOI: 10.5771/9783896659453

(Philosophische Theorie, Bd. 2)

nomos-shop.de/978-3-89665-944-6

Die Beiträge des vorliegenden Sammelbands beleuchten die ontologischen und objektivistischen Züge des Weltbilds der modernen Wissenschaften, welche es dem Menschen erschweren, sich als selbstverantwortlich handelndes Subjekt zu begreifen. Im Zentrum des Buches stehen zwei Abhandlungen, die sich mit den physikalischen, biochemischen, genetischen und evolutionstheoretischen

Annäherungen an den Tatbestand des Lebens befassen. Sie werden ergänzt durch Reflexionen über das Verhältnis zwischen menschlicher Subjektivität und künstlicher Intelligenz, über die Beziehungen zwischen Wissen und Glauben, sowie über die Zugänge anderer Philosophen zum Weltbild der modernen Wissenschaften.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online academia-verlag.de oder nomos-shop.de
E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. 07221 2104-37 genügt. Alle Preise inkl. MwSt. zzgl. Versandkosten. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos-shop.de/go/datenschutzerklaerung.

An Epistemological Critique of Nature and Life Sciences



Das bedrohte Subjekt

Beiträge zur pragmatistischen Transzendentalphilosophie

By Dr. Karl Czasny

2020, 310 pp., pb., € 64.00

ISBN 978-3-89665-944-6

DOI: 10.5771/9783896659453

(Philosophische Theorie, vol. 2)

nomos-shop.de/978-3-89665-944-6

The present collection of essays examines the ontological and objectivistic dimensions of the modern scientific worldview that make it difficult for people to see themselves as self-determined actors. At the heart of the book are two treatises that deal with the physical, biochemical, genetic and evolutionary approaches to

the fact of life. Supplementary reflections deal with the connections between human subjectivity and artificial intelligence, with the interrelation of knowledge and belief and with other philosophers' approaches to the worldview of modern science.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online academia-verlag.de or nomos-shop.de
E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos-shop.de/go/datenschutzerklaerung.